



教員生活 1 年目

英語科 玉井 日向子

英語の高校の先生になってからもうすぐ一年が経とうとしています。小学生の頃からの夢だった学校の先生。教員採用試験の合格通知が来てから、先生として働き始めることに胸を高鳴らせていたのが、つい先日このように思えます。さて、実際に働き始めてから今日に至るまで、試行錯誤の毎日です。ICT を駆使した授業や高い指導技術が求められる中で、なかなか自分の授業に満足できることはありません。生徒に英語が好きになってもらいたい！得意になってもらいたい！その一心で毎日一生懸命指導していますが、授業後に猛反省することもしばしば……。自分の未熟さに悔しさを感じる事が多いです。しかし、それ以上に嬉しいこともたくさんあります。目を輝かせて授業に参加する生徒、熱心に授業を聞いて質問しに来る生徒、放課後に英語の個別指導を受けに来る生徒。私の熱意に一生懸命についてこようとする生徒を見て、私ももっと頑張ろうとやる気をもらっています。さらに、英語検定や大学等の受験では、合格した生徒の喜びが自分のことのように嬉しくて、一生懸命教えてよかったとやりがいを感じています。私にやる気とやりがいを与えてくれる生徒達、熱心に指導し優しく見守ってくださる先生方、(おいしい給食)、1年目の勤務校が伯方分校で本当に良かったと感じています。今後も、生徒と共に成長していくことができるよう、精一杯頑張ります！これからもよろしくお願いたします。

日	曜	2月行事予定	昼食補助
1	水		○
2	木		○
3	金	2年進研共通テスト模試(放課後)	○
4	土	2年進研共通テスト模試	
5	日		
6	月	マラソン大会 朝の読書	○
7	火	マラソン大会予備日 納金日	○
8	水	3年生登校日	○
9	木	推薦入試	○
10	金	第3回漢字検定 ↓	○
11	土	建国記念の日	
12	日		
13	月	2年基礎学力テスト⑧ 朝の読書	○
14	火	考査発表1・2年 3年生登校日	○
15	水		○
16	木	第3回 PTA 理事会 学校保健委員会(書面) 衛生教室(書面) 学校関係者評価委員会	○
17	金	↓	○
18	土	学習時間調査1・2年 ~27日	
19	日	第3回英語検定2次	
20	月		○
21	火	学年末考査1・2年 3年生登校日	
22	水	↓	
23	木	天皇誕生日	
24	金	↓身だしなみ指導(学年)	
25	土	全経電卓計算能力検定	
26	日		
27	月	↓	
28	火	↓ 卒業式予行 同窓会入会式	

日	曜	3月行事予定	昼食補助
1	水	卒業式(午後)	
2	木		○
3	金		○
4	土		
5	日		
6	月	高校入試前日準備(5限)	○
7	火	高校入試① 納金日	
8	水	高校入試②	
9	木		○
10	金	グループマッチ	○
11	土		
12	日		
13	月		○
14	火		○
15	水		○
16	木		
17	金		○
18	土		
19	日		
20	月	終業式 合格発表	
21	火	春分の日	
22	水		
23	木	合格者出校日	
24	金		
25	土		
26	日		
27	月		
28	火		
29	水	離任式	
30	木		
31	金		



前に前に
活動中

「地域に根ざす活動を」 伯方分校がんばってます!!

カタルンも全力応援!!



12月～1月の伯方分校の学習活動を紹介します

長かった2学期もようやく終わったなあと一息ついていたら、いつの間にか2月に。1月はサタデースクールに模試、模試、英検、検定と生徒たちは忙しくも頑張りました。



心肺蘇生法実技講習会

12月20日(火)終業式後、今治北消防署から講師の先生方を招いて、1年生と教職員を対象に心肺蘇生法実技講習会を行いました。例年であれば7月の1学期終業式後に実施するのですが、新型コロナウイルス感染拡大のため延期としており、今回12月に実施することができました。本校は、希望者は毎年講習を受けられるようにしており、後日、2・3年生を対象にも講習会を開催しました。



第2回防災避難訓練

12月6日(火)2学期末考査最終日、考査後に今年度第2回の防災避難訓練を実施しました。第1回では主に避難経路や集合場所の確認などを確認しましたが、第2回では津波避難訓練として、学校の山手にある伯方斎場まで歩いて移動し、高台への避難を経験しました。本校では地域の施設とも連携した訓練に取り組んでおり、避難の道中にある「伯方児童館」では、先頭で避難している生徒が児童館の先生方に「一緒に行きましょう」と声をかけ、有事の際の協力体制を確認しました。



1月25日(水)に行われた「体験学習」では、専門学校や短大から講師の先生が来られ、生徒たちは希望した講座を受講しました。

もうすぐ卒業！3年生、最後まで頑張っています！

左)「大学入学共通テスト」を受検するため、松山に出発する3年生5名。現在は2次試験に向けて勉強中。あと少し、頑張れ!!

右)3年生の最後の授業は体育だったそう。今年の3年生は男女関係なく全員でスポーツを楽しめる学年。最後の授業では2年生から集中的に取り組んだバレーボールを選択し、極寒のなか友達と笑いあって楽しんでいたのが印象的でした。



バレー部大躍進！強豪校を破り県大会へ！ 出場ぎりぎり、6人で勝ち取った価値ある切符

1月14日(土)・15日(日)に西条高校で開催されたバレーボール東予地区新人大会。本校から女子バレーボール部が出場した。本校女子バレー部は2年生5人、1年生1人の6人。ぎりぎり大会に出場できる人数で活動している。日頃から協力して練習に取り組んでいるとても仲がいいチームだ。そんな女子バレー部が今回の新人大会で強豪校を破り見事県大会への出場を決めた。初戦の新居浜南高校に2-

1で勝利すると、代表決定戦では東予地区2位の三島高校には敗れたものの、敗者復活戦で今治西高校、新居浜西高校を破り、県大会の切符を手にした。

残念ながら、県大会では県3位の松山商業高校に惜しくも敗れたが、6人で躍動する伯方分校チームに会場の関係者から驚きの声があがっていたそう。総体まで残すところあと2か月少々であるが、女子バレー部の活躍が今から楽しみだ。



12月15日(木)第2回グループマッチが行われました。3年生にとっては最後のグループマッチ。3年生のみんな、楽しかったですか？生徒会のみんなも運営頑張りましたね。お疲れ様！